
• Qu’est-ce-que l’imparfait ? 

L’imparfait est un temps du passé, utilisé à l’oral et à l’écrit. 

 

A l’écrit, il est employé dans les récits pour décrire le « paysage » (en alternance avec 

le passé simple qui sert à décrire l’action). 

 

Mais il peut être aussi employé avec le passé composé, un autre temps du passé. 
 

Voici les terminaisons de l’imparfait :  

Je - ais Nous - ions 

Tu - ais  Vous - iez 

Il, Elle, On - ait Ils, Elles - aient 
 

• Formation de l’imparfait :  

→ Verbes du 1er groupe (-ER) :  

Pour former l’imparfait des verbes du 1er groupe, il faut :  

- enlever la terminaison de l’infinitif au verbe (-ER) pour n’avoir que le radical. 

- ajouter les terminaisons de l’imparfait au radical. 

Ex :  

Verbe à l’infinitif : MARCHER  

- retirer la terminaison de l’infinitif : MARCHER → MARCH 

- ajouter les terminaisons de l’imparfait au radical : marchais – marchais – marchait – 

marchions – marchiez – marchaient  

 

→ Verbes du 2e groupe (-IR) :  

Pour former l’imparfait des verbes du 2e groupe, il faut :  

- enlever la terminaison de l’infinitif au verbe (-IR) pour n’avoir que le radical. 

- ajouter au radical : iss 

- ajouter les terminaisons de l’imparfait au radical. 

Ex :  

Verbe à l’infinitif : FINIR  

- retirer la terminaison de l’infinitif : FINIR → FIN 

- ajouter au radical « iss » : FINISS 

- ajouter les terminaisons de l’imparfait au radical : finissais – finissais – finissait – 

finissions – finissiez – finissaient   

CONJ L’IMPARFAIT  …….. 



• Quelques verbes à connaître :  

VOULOIR POUVOIR VOIR VENIR 

Je voulais 

Tu voulais  

Il voulait 

Nous voulions 

Vous vouliez 

Ils voulaient 

 

Je pouvais 

Tu pouvais 

Il pouvait 

Nous pouvions 

Vous pouviez 

Ils pouvaient 

 

Je voyais 

Tu voyais 

Il voyait 

Nous voyions 

Vous voyiez 

Ils voyaient 

 

Je venais 

Tu venais 

Il venait 

Nous venions 

Vous veniez 

Ils venaient 

 
 

ETRE AVOIR ALLER FAIRE 

J’étais 

Tu étais 

Il était 

Nous étions 

Vous étiez 

Ils étaient 

 

J’avais 

Tu avais 

Il avait 

Nous avions 

Vous aviez 

Ils avaient 

 

J’allais 

Tu allais 

Il allait 

Nous allions 

Vous alliez 

Ils allaient 

 

Je faisais 

Tu faisais 

Il faisait 

Nous faisions 

Vous faisiez 

Ils faisaient 

 

DISTINGUER MANGER CRIER LANCER 

Je distinguais 

Tu distinguais 

Il, Elle, On distinguait 

Nous distinguions 

Vous distinguiez 

Ils distinguaient 

 

Je mangeais 

Tu mangeais 

Il, Elle, On mangeait 

Nous mangions 

Vous mangiez 

Ils mangeaient 

 

Je criais 

Tu criais 

Il, Elle, On criait 

Nous criions 

Vous criiez 

Ils criaient 

 

Je lançais 

Tu lançais 

Il, Elle, On 

lançait 

Nous lancions 

Vous lanciez 

Ils lançaient 


